

WARTA

UNIVERSITAS NEGERI MALANG

NOMOR | 190 TAHUN XXI JAN 2022



Rapat Sinergitas Universitas Negeri Malang bersama Pemerintah Kota Malang

Pewarta: Ibrahim Naufal Daffa'

Malang. Dalam rangka kunjungan kerja, Wali Kota Malang Drs. H. Sutiaji beserta jajaran mendatangi Universitas Negeri Malang (UM). Kegiatan tersebut dilaksanakan pada Rabu (5/1) bertempat di Ruang Sidang Senat lantai 9 Graha Rektorat UM.

Pada rapat kerjasama ini dibahas bersama hal-hal terkait peningkatan SDM Guru SD dan SMP di Kota Malang, pembangunan dan kajian *underpass* untuk mengurai kemacetan di Kota Malang, dan pembangunan Rumah Sakit untuk UM yang nantinya akan dibuka Fakultas Kedokteran.

Rektor UM, Prof. Dr. AH. Rofi'uddin, M.Pd., menyambut baik kedatangan Wali Kota Malang pada rapat sinergi dalam merancang Kota

Malang ini. Dalam sambutannya Rektor menyampaikan, "Sebenarnya kerja sama ini bukan yang pertama kali dilaksanakan, UM adalah bagian dari kota Malang, oleh karena itu apa yang direncanakan oleh pemerintah Kota Malang menjadi kebutuhan juga untuk UM," ujar Rektor.

"Saat ini kami sedang merintis dan menyelesaikan rumah sakit pendidikan yang didesain di Kampus II Sawojajar, pada prosesnya akan dibangun Fakultas Kedokteran terlebih dahulu sebelum Rumah Sakit," Prof. Dr. AH. Rofi'uddin, M.Pd.

Dalam pembahasan pembangunan infrastruktur di Kota Malang Drs. Sutiaji sangat prihatin akan kemacetan di Kota Malang, sehingga

akan didirikan *underpass*. Wali Kota ingin bekerja sama dengan UM khususnya Fakultas Teknik (FT) dalam merekonstruksi jalan sesuai dengan titik kemacetan. "Nanti kami akan kaji dan tenaga ahlinya saya mohon melibatkan UM dalam hal ini. Saya berharap kerja sama dengan pihak FT UM dalam membangun *underpass* dapat berjalan secepatnya," ujar Drs. Sutiaji.

Setelah sesi pembahasan bersama tersebut usai, kegiatan dilanjutkan dengan sesi tanya jawab antara pihak Pemerintah Kota Malang bersama para tenaga ahli UM dalam pembahasan yang lebih dalam.

Membanggakan, UM Raih Prestasi Gemilang di Ajang Anugerah Diktiristek 2021

Pewarta : Luthfi Maulida Rochmah

Jakarta. Universitas Negeri Malang (UM) kembali tuai penghargaan dari Anugerah Diktiristek 2021 dengan capaian yang gemilang terutama dalam bidang kehumasan. Anugerah Diktiristek sendiri merupakan bentuk apresiasi serta monitoring dari Ditjen Diktiristek kepada perguruan tinggi dan mitra yang turut berpartisipasi dalam mendukung keberhasilan dari program Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM). Penganugerahan ini dilaksanakan pada Kamis (13/1) secara luring di Ruang Auditorium Lt.2 Gedung D Komplek Kemdikbudristek dan daring melalui kanal YouTube Ditjen Diktiristek.

Pada tahun ini, Humas (Hubungan Masyarakat) UM menerima empat penghargaan sekaligus. Empat penghargaan yang diterima humas UM yaitu, Terbaik 1 Kategori Media Sosial PTN BLU, Terbaik 1 Kategori Majalah PTN BLU, Terbaik 3 Kategori Laman PTN BLU, serta Juara Harapan 1 Pers dan Konferensi Pers PTN BLU. Pada penghargaan ini, UM menerima anugerah sebagai PTN BLU karena peresmian PTN BH dilaksanakan pada akhir tahun 2021. Penghargaan ini menunjukkan perkembangan pesat Humas UM yang kini mengantongi empat penghargaan sekaligus dibandingkan pada tahun-tahun sebelumnya.



Prof. Dr. Ibrahim Bafadal, M.Pd., Wakil Rektor IV UM menyampaikan kesan dan pesan atas prestasi yang diraih oleh Humas UM tahun ini. “Dua hal yang perlu saya sampaikan bahwa kemarin bukanlah acara Anugerah Humas Dikti (AHD), tapi Anugerah Diktiristek sehingga cakupan anugerahnya tidak sekedar kehumasan. Makanya banyak kategorinya, contohnya MBKM, Kerjasama, Penyelenggaraan IISMA, Humas, Unit Layanan Terpadu (ULT), Insan jurnalis dan media, sehingga banyak sekali kategori yang tercakup dalam acara ini. Yang kedua ternyata UM hanya lebih banyak meraih prestasi di bidang kehumasan, dan ini tidaklah kecil prestasinya jadi tantangan kita kedepan tidaklah ringan karena kita meraih banyak prestasi di bidang kehumasan.

“Saya berharap bidang Humas jangan bangga dengan apa yang dicapai sekarang, padahal masih banyak sub kategori lain yang belum mendapat terbaik satu. Tapi saya sangat bersyukur dan berbahagia atas semua ini terutama dalam bidang Humas dan semua ini harus diikuti dengan kerja keras untuk mempertahankan dan meningkatkan prestasi di tahun 2022,” ungkap WR IV.

UM Adakan Rapat Persiapan Penerimaan Mahasiswa Baru untuk Program Magister dan Doktor

Pewartanya : Nahdiatul Affandiah

Malang. Pimpinan Universitas Negeri Malang (UM) menggelar rapat Bidang Akademik dalam rangka menyiapkan penerimaan calon mahasiswa baru Program Magister dan Doktor (Pascasarjana) tahun ajaran 2022/2023. Rapat digelar secara luring dengan menerapkan protokol kesehatan Covid-19 yang ketat di gedung GKB (Gedung Kuliah Bersama) A20 lantai 9, pada Jumat (14/1) dengan dihadiri oleh Wakil Rektor I, Direktur Akademik, dan Direktur Pascasarjana beserta jajaran Korprodi Magister dan Doktor.

Secara garis besar rapat tersebut membahas tentang teknis dan mekanisme penerimaan calon mahasiswa Magister dan Doktor yang menargetkan calon mahasiswa yang lebih banyak dan bermutu dengan tujuan untuk menambah komposisi dosen pada setiap prodi mulai dari jenjang D3, S1, dan Pascasarjana. Pada tahun ini dengan memperhatikan rasio, UM berencana membuka 20 kuota mahasiswa untuk masing-masing kelas pada jenjang pendidikan S2 dan 15 kuota

mahasiswa untuk masing-masing kelas pada jenjang pendidikan S3.

Dalam sambutannya Direktur Akademik UM, Prof. Dr. Suyono, M.Pd., mengumumkan terkait rencana pembukaan perekrutan dosen baru non-PNS dan rencana pembukaan Fakultas Kedokteran dan Ilmu Kesehatan di UM Kampus 2 yang diagendakan memiliki 5-6 prodi. "Saya sampaikan juga, bahwa rencananya UM akan membuka perekrutan dosen baru non-PNS untuk Fakultas baru yang akan segera dibangun di UM Kampus 2 Sawojajar Malang. Harapannya penerimaan mahasiswa baru program Magister dan Doktor tahun ini sesuai dengan hasil yang diharapkan, yakni memenuhi jumlah kuota yang telah disediakan dan tetap berkualitas. Strategi penerimaan mahasiswa Magister dan Doktor tahun 2022 telah disusun langkah-langkahnya, mudah-mudahan dengan begitu kita bisa memperoleh calon yang berkualitas dengan jumlah yang memadai," pungkas Prof. Dr. Suyono, M.Pd.



UM Sumbang 100 Juta Rupiah Untuk Mendukung Pemulihan Korban Bencana Semeru

Pewarta: Afica Dela Vega



Malang – Sebagai ekspresi dukungan pemulihan pasca bencana erupsi Semeru, Universitas Negeri Malang (UM) kembali lancarkan sejumlah bantuan, baik berupa sumbangan dana maupun barang logistik seperti kebutuhan pokok sandang dan pangan, dengan total sumbangan dananya senilai 100 Juta. Kegiatan dilaksanakan pada Rabu (19/1) pukul 11.00 – 12.00 WIB, dan diserahkan melalui perantara Kantor Badan Zakat Nasional (BAZNAS) Cabang Kabupaten Lumajang agar efektif dalam pendistribusiannya. Sivitas akademika UM yang turut bergabung diantaranya yaitu Ketua Unit Pengumpulan Zakat (UPZ) UM, Dr. Ahmad Munjin Nasih, M.Pd., Sub Koordinator Lembaga Penelitian dan Pengabdian Masyarakat (LP2M) UM, Yusniawati, S.Pd., serta beberapa staf.

Bantuan yang disalurkan untuk kepentingan pemulihan kondisi terdampak erupsi Semeru ini bukan kali pertama bagi UM. Pada momen pasca bencana, tepatnya satu hari setelah kejadian lalu UM sudah sempat melangsungkan sejumlah bantuan berupa tim relawan dan sejumlah logistik pendukung untuk membantu para warga.

H. Muhammad Qoyyum menjelaskan pula bahwa sebagai penindaklanjutan dari donasi yang terkumpul tersebut akan disalurkan bagi warga huntara

atau hunian sementara, dengan kata lain pengungsi, sebagaimana jumlah kelompok huntara tersebut masih tersisa 9000 lebih, bahkan hampir 10000 hingga saat ini. Bagi pengungsi huntara yang sudah memiliki tempat tinggal tetap maka statusnya berubah menjadi huntap atau hunian tetap. “Karena kejadiannya tanggal 4, jadi sudah ada beberapa progress ya. Yang pertama, untuk memindahkan ini perlu ada tanah. Tanah yang sementara ini adalah dari Perhutani sebesar 81 Ha. Nah sekarang sudah proses pemadatan, mulai penebangan pohon, kemudian pemadatan, lalu dipunduk dan sebagainya.” lanjut beliau menerangkan.

Dikatakan juga oleh beliau bahwa pada tanggal 14 Januari 2022 lalu sudah mencapai pada tahap peletakkan batu pertama sehingga dengan harapan besar serta rasa optimism dari berbagai pihak, pemulihan pasca bencana erupsi Semeru ini dapat dirampungkan sesegera mungkin.



UM Lantik Pengurus DPM, BEM, dan UKM Masa Abdi 2022

Pewarta : Luthfi Maulida Rochmah



Malang. Universitas Negeri Malang (UM) secara resmi lantik para pengurus Dewan Perwakilan Mahasiswa (DPM), Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM), dan Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) pada Jum`at (28/01). Kegiatan ini dilaksanakan secara luring di Aula Graha Rektorat Lantai 9 dengan menerapkan protokol kesehatan COVID-19 yang ketat dan hanya dihadiri oleh Wakil Rektor III, Direktur Kemahasiswaan dan Alumni, Koordinator Bagian Kemahasiswaan, Pimpinan Bidang Kemahasiswaan Fakultas, Para Pembina dan Pendamping DPM, BEM, dan UKM, serta Para Pengurus DPM, BEM, dan UKM baru yang akan mengemban amanah selama satu tahun kedepan.

Dalam sambutannya, Dr. Mu`arifin, M.Pd., Wakil Rektor III yang menaungi bidang kemahasiswaan dan alumni menyampaikan bahwa tugas para fungsionaris Ormawa tahun ini sangatlah berbeda dengan tahun sebelumnya, karena status UM yang sudah berubah menjadi Perguruan Tinggi Negeri Berbadan Hukum (PTN-BH). "Saya Wakil Rektor III UM dengan ini melantik pengurus

DPM, BEM, dan UKM. Semoga Tuhan selalu memberikan rahmat dan hidayah-Nya selama saudara menjalankan tugas selama satu periode ini. Kalian harus memahami karakteristik dari PTN-BH itu sangat berbeda dengan PTN BLU (Perguruan Tinggi Negeri Badan Layanan Umum) yang berhubungan dengan luaran dari kegiatan yang kalian lakukan. Kalau dulu ditekankan pada banyaknya serapan anggaran pada setiap kegiatan, kalau sekarang lebih ditekankan pada luaran dan nilai kebermanfaatan apa yang kalian berikan dari kegiatan tersebut dengan anggaran yang minimal. Intinya akan banyak latihan kemandirian dalam melaksanakan suatu kegiatan," ungkapnya.

"Terima kasih kepada kalian semua yang telah terpilih menjadi pengurus Ormawa, karena kalian menjadi orang yang pertama dan mengukir sejarah menjadi pengurus Ormawa dengan status UM menjadi PTN-BH. Harus ada perubahan *mindset*, legasi yang ditinggalkan kakak-kakak saudara harus kalian tingkatkan tapi harus pintar memilah dan memilih. Mari bersyukur kepada Allah karena diberi kesehatan dan kesempatan untuk mengembann amanah, semoga sukses dan barokah, serta selalu diberi kesehatan. Silahkan ajukan semua kegiatan kalian tapi harus ingat dengan rambu-rambu, karena setiap rupiah yang dikeluarkan akan dipertanyakan kebermanfaatan. Ada 3 indikator penanda bahwa PTN ini berkualitas, mereka adalah pemeringkatan nasional, memenuhi IKU (Indikator Kinerja Utama), dan akreditasi," jelas Wakil Rektor III UM.

Rangkaian acara pelantikan tetap dengan protokol kesehatan dimulai dengan menyanyikan lagu Indonesia Raya, pembacaan ayat suci Al-qur'an, pembacaan janji pengurus DPM, BEM, dan UKM, pembacaan Surat Keputusan (SK), dan penandatanganan SK, serta diakhiri dengan foto bersama.

Humas UM Adakan Pembekalan Bagi Calon Internship Batch 5.0

Pewarta : Mega Tri Utami

Malang. Internship Hubungan Masyarakat (Humas) Universitas Negeri Malang (UM) telah melakukan Open Recruitment Batch ke-5 pada 06-24 Desember 2021 lalu. Segala proses telah dilakukan demi menyaring calon anggota yang berkualitas, adapun tahapan mulai dari seleksi administrasi, seleksi wawancara, dan masa percobaan. Hingga pada Sabtu (15/01), Humas UM melaksanakan kegiatan pembekalan untuk peserta magang di masa percobaan selama dua minggu kedepan.

Acara pembekalan dilaksanakan secara luring/offline di Aula 1 Graha Rektorat UM dengan tetap mematuhi protokol kesehatan dan dibuka langsung oleh Koordinator Bagian Kerjasama dan Humas UM, Dra. Hj. Komariyah serta dihadiri seluruh peserta yang telah lolos dalam seleksi wawancara sebelumnya. Pada kesempatan tersebut beliau berpesan agar calon anggota Internship Humas UM harus percaya diri dalam menunjukkan ciri khas masing-masing peserta. "Jangan ragu dalam menunjukkan kemampuanmu, percaya diri

dengan minat dan bakat yang kamu punya,"

Setelah pembukaan sekaligus sambutan, kegiatan dilanjutkan dengan penyampaian materi dari setiap bidang. Proses pembekalan ini dibagi dalam 3 sesi yaitu sesi 1 untuk bidang jurnalistik yang dimulai pada pukul 08.00 – 10.00 WIB, sesi 2 untuk bidang fotografi dan videografi yang dimulai pukul 10.30 – 12.30 WIB, dan sesi 3 untuk bidang desain grafis yang dimulai pada pukul 13.00 – 15.00 WIB.

Peserta yang lolos dalam seleksi wawancara hadir dengan antusias yang tinggi, hal ini terbukti dengan peserta sudah hadir 15 menit sebelum kegiatan dimulai. Selain itu, semangat peserta selama proses pembekalan juga dapat dibuktikan dengan banyaknya pertanyaan-pertanyaan menarik yang diajukan oleh mereka. Kegiatan ini diakhiri dengan sesi foto bersama dengan peserta di setiap bidang dengan tujuan untuk mempererat tali silaturahmi antara panitia dan peserta.



Partisipasi Ikawangi UM dalam Edukasi Pentingnya Kuliah bersama Banyuwangi Education Festival

Pewarta: Malichatus Sa'diyah

Banyuwangi. Sering kali siswa SMA tingkatan akhir menemui masa kebingungan tentang langkah yang akan diambil sesuai lulus dari sekolah. Pilihan antara berkuliah atau bekerja menjadi topik yang selalu dibahas setiap tahunnya. Tidak jarang pula mereka yang ingin berkuliah tidak dapat meneruskan impiannya sebab kurangnya informasi yang didapatkan atau bahkan disinformasi yang menyurutkan semangat mereka.

Menanggapi hal tersebut, mahasiswa dari beberapa universitas yang tergabung dalam Ikatan Keluarga Banyuwangi (IKAWANGI) menyelenggarakan kegiatan Banyuwangi Education Festival (BEF). Kegiatan yang bertujuan untuk menyebarkan informasi seputar dunia perkuliahan tersebut dihelat selama dua hari pada tanggal 14-15 Januari 2022 di aula SMKN 1 Banyuwangi dan diperuntukkan kepada khalayak umum.

Berbagai macam booth dari universitas ternama ikut meramaikan acara BEF salah satunya dari Universitas Negeri Malang (UM). Daffa Rafif Maulana selaku perwakilan dari IKAWANGI UM menuturkan ragam informasi yang kepada siswa siswi kelas XII termasuk jalur masuk kampus, sekaligus mengenalkan UM dan memberikan *tips and tricks* agar diterima di kampus pilihan. "Semoga event *expo campus* seperti ini bisa diadakan lagi setiap tahun, karena sangat membantu siswa siswi SMA/SMK/MA di Kabupaten Banyuwangi untuk semangat kuliah, mengetahui jalur masuk kuliah, bisa mendapatkan *tips & tricks* dari kakak yang sudah kuliah, dan juga bisa konsultasi mengenai jurusan yang cocok untuk dirinya jika ingin kuliah," tuturnya.

Antusiasme peserta pada acara ini terlihat jelas dengan penuhnya pengunjung *booth* untuk mendapatkan informasi yang mereka inginkan. Banyak peserta yang merasa mendapatkan banyak manfaat yang membantu mereka lebih paham tentang dunia perkuliahan. Harapan kedepan adalah kegiatan ini bisa terus berlangsung agar bisa terus megedukasi pelajar di Banyuwangi untuk terus melanjutkan pendidikan hingga ke jenjang yang tinggi.



Informasi

Penerimaan Mahasiswa Baru Tahun Akademik 2022/2023



Jalur Mandiri

Jalur SBMPTN

Jalur SNMPTN

Selengkapnya dapat diakses melalui :

seleksi.um.ac.id



seleksi.um.ac.id



Universitas Negeri Malang

Jl. Semarang 5 Malang 65145
Telp. (0341) 551312

Website : www.um.ac.id
Email : humas@um.ac.id
Youtube : UniversitasMegeriMalangOfficial
Instagram : @universitasnegerimalang
Twitter : @UM_1954
Facebook : Informasi.UM
TikTok : universitasnegerimalang

Dicetak Oleh: Penerbit UM, Telp (0341) 553 959

REDAKSI

Penasehat:
AH. Rofi'uddin

Penanggung Jawab :
Ibrahim Bafadal

Pimpinan Redaksi :
Komariyah
Juharyanto

Redaktur Pelaksana :
Ifa Nursanti

Staff Redaksi:
Budiharto
Kartika Lazuardi

Reporter:
Sely Septi Sartika
Nike Virgawati Y
Suhardi
Internship Humas

Pelaksana Sirkulasi:
Joko Wibowo

Editor:
Zulkarnaen N

Layouter:
Ian Fajrin
Alwan Nursuhaida

Fotografer:
Ony Herdianto
Internship Humas

Kontributor:
Ferril Ilham M